



RC Dorff e.V.  
[www.rc-dorff.de](http://www.rc-dorff.de)

Stolberg, den 20.01.2011

Der RC Dorff veranstaltet seine 31. Radtourenfahrt

Am Samstag, den **07.05.2011** veranstaltet der RC Dorff jetzt schon zum 31. Mal seine jährliche Radtourenfahrt (RTF).

Hierzu sind alle, die Spaß am Fahrradfahren haben, herzlich eingeladen.

Die Teilnehmer fahren auf ausgeschilderten Strecken durch die südlichen Stadtteile Aachens, die Voreifel und Ost-Belgien und - für die Kilometersammler und Höhenjäger - mit einem Abstecher ins Limburgische Mergelland. Start und Ziel ist an der Grundschule Stefanstraße in Stolberg, Breinig. Beim Radtourenfahren steht nicht der Wettbewerbsaspekt im Vordergrund bei der Streckenauswahl sondern Ragfahren in schöner Umgebung. Die Fahrt führt durch offenes, hügeliges Wiesenland, durch historische Dörfer und an alten Burgen und Klöstern vorbei. Es stehen Strecken von 46 km, 77 km oder 117 km und in diesem Jahr zum ersten Mal von 157 km zur Auswahl. Schon bei der kürzesten Strecke geht es durch Hahn, Schmithof, Raeren, Hergenrath, Eynatten und durch den historischen Kern von Kornelimünster. Die weiteste Strecke führt über die Abtei Val Dieu, vorbei an den Sehenswürdigkeiten der ostbelgischen Kulturlandschaft bis s`Gravenvoeren und Gulpen (NL). Die Summe aller Steigungen, die auf den einzelnen Strecken zu bewältigen sind, beträgt 323 Höhenmeter, 717 Hm, 1191 Hm beziehungsweise 1734 Hm – hieran merkt man, dass die neu hinzugekommene Schleife ein Teilstück des Amstel-Gold-Race ist.

Eine Radtourenfahrt ist Breitensport und ist daher kein Wettrennen, es findet also keine Zeitnahme statt. Die RTF des RC Dorff ist – gemessen an der Zahl der Aktiven – die größte Eintages-Sportveranstaltung in Stolberg und hinter der des RSV Düren die zweitgrößte im Radsportbezirk Aachen: Wenn es nicht regnet kommen regelmäßig ca. 500 Fahrer.

Dass die Strecken der Dorffer RTF besonders gut bei den Teilnehmern ankommen, hat sich bis zum Bund Deutscher Radfahrer (BDR) herumgesprochen: Die RTF ist als eine von 22 Ausfahrten in die Serie der **Interlandtrofee** aufgenommen worden, die der BDR zusammen mit seinen niederländischen und belgischen Partnerverbänden in den drei Ländern veranstaltet.

Der Start für die längste Strecke erfolgt zwischen 09.00 und 10.00 Uhr, für die anderen Strecken entsprechend später, für die kürzeste zwischen 09.30 und 13.00 Uhr. Die Startgebühr beträgt für Mitglieder eines Vereins des Bundes Deutscher Radfahrer 3,00 €, für Nichtmitglieder 5,00 €, Jugendliche bis 18 Jahre zahlen nichts. Dafür gibt es neben den ausgeschilderten Strecken alle 30 – 40 km Getränke und Verpflegung an den Kontrollpunkten.

Vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Verein freut sich über jeden

## Teilnehmer

Die verbrauchten „Körner“ können die Teilnehmer am Zielort in Breinig mit einem umfangreichen Kuchenbuffet, mit herzhaften Speisen und diversen Getränken wieder ersetzen. Neben den Siegerehrungen für die teilnehmerstärksten Mannschaften und dem geselligen Beisammensein aller Radsportler sind weitere verschiedene Events geplant. Unter anderem bietet die Techniker Krankenkasse Fitnessuntersuchungen, z.B. Laktat-Tests, an sowie ein Gewinnspiel mit interessanten Sachpreisen. Der RC Dorff versteigert ein signiertes Trikot der deutschen Fußball-Nationalmannschaft zugunsten der Stiftung Deutsche Kinderkrebshilfe.

Mehr über den RC Dorff, die Strecken, die Startzeiten und weitere RTF in der Umgebung unter [www.rc-dorff.de](http://www.rc-dorff.de)

Josef Braun  
Pressewart